
INQUÃ‰RITO A AUTOMOBILISTAS PREPARA CLIMA PARA PORTAGENS NO
FUTURO IP8 E NO IP2?
10-Feb-2008

Na Ãºltima semana tem decorrido um inquÃ©rito aos
automobilistas no trajecto do IP2 (Beja-Castro Verde) e no IP8 (Beja-Santa
Margarida do Sado),  com a colaboraÃ§Ã£o da Brigada de trÃ¢nsito da GNR que manda
parar os automobilistas.

Uma dasÂ perguntas Ã© significativa:
"Se esta estrada tiver
portagens,  adere Ã  Via Verde ou paga com
Multibanco?"Â 

Reagindo a este inquÃ©rito o deputado municipal
Adelino Coelho, em nome do BE de Castro Verde, questiona a negociata do governo
SÃ³crates com a empresa Estradas de Portugal que prevÃª a introduÃ§Ã£o de
portagensÂ em IP e IC, deixandoÂ 

no ar
algumas questÃµes oportunas e um conselho aos automobilistas: nÃ£o
respondamÂ Ã quela pergunta armadilhada. (comunicado "Portagens no IP2 ")
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